

## **Bericht des Internetbeauftragten – Stefan Spöcker**

Sehr geehrte Züchterinnen und Züchter.

Seit nun 10 Jahren betreuen wir, Hubert und Stefan Spöcker, den Internetauftritt des VHGW.

Wie mein Vater bereits gesagt hat, übernimmt er die fachliche Betreuung der Seite und ich kümmere mich um die technischen Aspekte.

An erster Stelle möchte ich mich bei der Gelegenheit bei Ihm für die Unterstützung bedanken.

Und dann möchte ich noch der VHGW-Vorstandschaft für die Unterstützung und Mitwirkung in den letzten zehn Jahren danken.

### **Entwicklungen:**

2004: Übernahme der Betreuung. Aktualisierung und Auffrischung der Seite.

2005-2006: Durch die Berichterstattung zur Vogelgrippe wurde die Homepage sehr häufig besucht, bis zu 1000 Besucher am Tag. Die darauf anschließende Aktion „Proimpfen“ und die Schriftwechsel mit den Ministerien zur Aufstallung und der Vogelgrippe wurde auf der VHGW-Seite transparent gemacht.

2009: Die Homepage wurde erneut modernisiert. Umstieg auf das so genannte Web 2.0 (Verwaltung der Seite über eine Datenbank), die eine einfachere Anpassung von Inhalten ermöglicht. Auch wurde dadurch eine zeitgemäße Optik erreicht.

### **Statistik:**

Derzeit greifen fast 500 Benutzer am Tag auf die Seite zu. (Im Winter mehr / Im Sommer weniger)

Im Durchschnitt werden dadurch 7 GB an Daten im Monat abgefragt.

Am häufigsten wird die Homepage abgerufen, wenn die deutschen Meister bei einer VHGW-Schau veröffentlicht werden.

An diesen Tagen hat die Seite 700-900 Besucher.

Damit die Informationen möglichst früh ins Internet kommen, werden diese nach der Auswertung direkt zu mir weitergeleitet, damit dann die zeitnahe Veröffentlichung auf der Homepage erfolgen kann.

Wie man an den Zugriffszahlen sehen kann, wird dies von den Züchtern begrüßt beziehungsweise mittlerweile im Internetzeitalter zum Teil erwartet.

Zur Zeiten der Vogelgrippe, wie vorhin erwähnt, hatte die Seite am meisten Besuche: 1000 Besucher am Tag waren keine Seltenheit.

Am Häufigsten verwendete Browser (Browser= Programm mit denen Internetseiten abgerufen werden):

43% Firefox

27% Internet-Explorer (Microsoft-Standard)

27% Safari (Apple)

Das deckt sich mit der Entwicklung im allgemeinen Internet, dass immer mehr Nutzer den Firefox oder den Safari Browser verwenden.

Für die Seitengestaltung ist es insofern wichtig, dass diese auf den meistverwendeten Browsern gut angezeigt werden sollte und es zwischen den Programmen leichte Unterschiede der Darstellung gibt.

Top 5 Länder aus denen die Seite abgerufen wird:

74% Deutschland

7% Israel

5% USA

2,3% Kanada

2% Österreich

### **VHGW auf Facebook:**

Seit ein paar Wochen ist der VHGW auch auf Facebook erreichbar.

Ziel ist es interessierte Menschen auf Änderungen an der Homepage aufmerksam zu machen und die Arbeit des VHGW noch öffentlicher zu machen.

Täglich kommen mehr Leute hinzu, die den Facebook-Auftritt des VHGW verfolgen.

Eine Bitte: Wer einen Facebook-Account hat, kann bei Interesse der VHGW-Seite folgen und diese an andere Benutzer weiterleiten. Dadurch wird die Bekanntheit der Seite gesteigert.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

Stefan Spöcker – Administrator VHGW.de